

BÜRGERINFORMATION DER GEMEINDE PFARRWERFEN



Ausgabe 8
3. Juni 2020



Pfarrwerfen *aktuell*

Liebe Pfarrwerfnerinnen und Pfarrwerfner!

Aufgrund der positiven Entwicklung bei den Covid19-Erkrankten sind in Österreich seit Ende Mai weitere Lockerungen möglich und das öffentliche Leben geht einen weiteren wichtigen Schritt in die gewohnte Normalität. **Sämtliche Gemeindeeinrichtungen sind wieder geöffnet. Auch das Freischwimmbad konnten wir am 29. Mai öffnen und das Betreten der Sportanlagen ist nun zulässig.**

Deutliche Lockerungen gibt es bei den **Veranstaltungen**. Die bisherige „10-Personen-Grenze“ bei Veranstaltungen ist Vergangenheit. Aktuell gilt eine Personenobergrenze von 100 Personen. Ab 1. Juli sind in geschlossenen Räumen 250 Personen und im Freiluftbereich 500 Personen zulässig. Ab August erhöhen sich diese Grenzen auf 500 bzw. 750 Personen. Zur Planung von Veranstaltungen in den nächsten Wochen ersuche ich um Kontaktaufnahme, damit gemeinsam die erforderlichen Schritte gesetzt werden können.

Besonders groß ist die Freude bei den Musikerinnen und Musikern unserer beiden Musikkapellen, sowie bei den Mitgliedern der Chöre, die mit den Proben wieder beginnen können und die ersten Ausrückungen näher rücken.

Folgende Veranstaltungen sind in den nächsten Wochen geplant:

- Höhenfeuer zur Sommersonnenwende am 20. Juni, 22:00 Uhr
- Dämmerchoppen am Bgm.-Simon-Ilmer-Platz, 26. Juni, 19:00 Uhr (bis 100 Besucher)
- Dämmerchoppen am Bgm.-Simon-Ilmer-Platz, 10. Juli, 19:00 Uhr

Sommerkindergarten und Ferienprogramm „Aktiv-Tage“

Die Gemeinde Pfarrwerfen bietet auch in diesem Jahr die Kinderbetreuung im Sommerkindergarten an. Dabei ist der Kindergarten in Pfarrwerfen bis 31. Juli geöffnet und geht dann für 3 Wochen in Sommerpause. Ab 24. August öffnet der Kindergarten wieder. Durch die gute Zusammenarbeit mit der Gemeinde Werfenweng können Pfarrwerfner Kinder bei Bedarf von 3. August bis 14. August den Kindergarten in Werfenweng besuchen. Somit wird bis auf eine Woche eine durchgehende Kinderbetreuung angeboten.

Wichtig ist uns gerade auch in diesem Jahr, dass wir das **Ferienprogramm „Aktiv-Tage“** anbieten können. Dabei wollen wir während der gesamten Sommerferien jede Woche eine Veranstaltung durchführen. Die beliebte „Erlebnissportwoche“ und das „Franz-Aigner-Fußballcamp“ wird es ebenfalls geben. Das Programm zu den „Aktiv-Tagen“ wird in den nächsten Tagen fertig gestellt.

Nachfolgesuche für die Ordination Dr. Frühmann

Zahnarzt Dr. Frühmann hat mitgeteilt, dass die Ordination nach der coronabedingten Schließung nicht mehr öffnet und er in den wohlverdienten Ruhestand gehen wird. Dr. Frühmann und die Gemeinde bemühen sich darum, einen Nachfolger für die Ordination zu finden. Uns ist es wichtig, dass auch künftig diese wichtige Gesundheitseinrichtung in Pfarrwerfen zur Verfügung steht.

Wir werden informieren, sobald ein Nachfolger gefunden werden konnte. Auf diesem Wege möchten wir uns bei Herrn Dr. Frühmann für seine jahrelange gute Patientenbetreuung und die gute Zusammenarbeit herzlich bedanken und wünschen ihm für die Zukunft alles Gute.

Baustelle auf der Autobahn

Die ASFINAG führt im Gemeindegebiet von Pfarrwerfen auf der A10-Tauernautobahn, vom Helbersbergtunnel bis zum Knoten Pongau, umfangreiche Deckensanierungsarbeiten durch. Dabei wird in diesem Jahr die Fahrbahn Richtung Villach saniert, wobei die Arbeiten bis Mitte Dezember dauern werden. Während der Bauarbeiten werden pro Richtung immer zwei Fahrstreifen zur Verfügung stehen. In Fahrtrichtung Süden (Villach) sind im Herbst temporäre Sperrungen der Anschlussstellen Werfen / Pfarrwerfen erforderlich. Der Verkehr wird in diesen Phasen über die benachbarten Anschlussstellen umgeleitet. Für den mehr als 45 Jahre alten Autobahnabschnitt zwischen Werfen und Knoten Pongau ist eine Generalerneuerung dringend erforderlich. Eine neue Gewässer-Schutzanlage sorgt künftig auch für die Reinigung der Fahrbahnwässer nach den neuesten umwelttechnischen Standards. Im Frühjahr 2021 erfolgt die Deckensanierung Richtung Salzburg.

Herzliche Grüße!

Euer Bürgermeister

Bernhard Weiß, MBA



Liebe Pfarrfamilie!

Wir freuen uns, dass mit 29. Mai weitere Erleichterungen zur gemeinsamen **Feier der heiligen Messe, sowie der Spendung der Sakramente** erlassen wurden

Für die Feier der heiligen Messe

- Ein **Mund-Nasen-Schutz** (Maske, Schal, Tuch) ist
 - für das Betreten und Verlassen von Kirchenräumen,
 - sowie für das Bewegen innerhalb der Kirchenräume Pflicht.
 - Beim Kommunionempfang ist für die Gläubigen der Mund-Nasen-Schutz nun nicht mehr verpflichtend.
- Künftig ist nur 1 m **Abstand** einzuhalten. Personen, die in einem Haushalt wohnen können in einer Bank zusammensitzen.
- Beim Betreten des Kirchenraumes sind die Hände zu desinfizieren.

Für die Taufe

Es gibt einige Spezifikationen, auf die beim Taufgespräch eingegangen wird. Für die Anzahl der Mitfeiernden wurde keine Begrenzung vorgegeben.

Für Begräbnisse

Es gelten weiterhin die Vorgaben für die heilige Messe. Am Friedhof ist die vorgegebene Teilnehmerzahl (zur Zeit 100 Personen) einzuhalten.

Für die Trauung

Es gelten weiterhin die Vorgaben für die heilige Messe. Die Teilnehmerzahl ist zur Zeit auf 100 Personen beschränkt.

Für die Beichte

Die Beichte kann nur in einem ausreichend großen Raum mit Abstand von 2 Metern stattfinden.

Erstkommunionen und Firmungen

Werden gemäß diözesanen Regeln verschoben und werden ehebaldigst gefeiert. (Firmung 20.09.)

Für Fragen stehe ich Euch gerne zur Verfügung! Ich freue mich auf ein Wiedersehen!

Euer Pfarrer Bernhard mit Team und den Pfarrgemeinde- und Pfarrkirchenräten